
Abg. Becker teilte mit, die Verwaltung habe im Vorfeld signalisiert, die von seiner Fraktion beantragten 
Verbesserungen im Rahmen der Fortschreibung des Nahverkehrsplans mit zu überprüfen. Insofern werde 
der Antragsgegenstand bereits berücksichtigt. Ein zusätzlicher Beschluss sei heute nicht erforderlich. 
Seine Fraktion werde das Ergebnis im Rahmen der Nahverkehrsplan-Prüfung zur Kenntnis nehmen. 
 


